

庭仕事をしたんですが。。。

皆さん、おはようございます。今これを話しているのは7月11日月曜日、朝7時45分ですね。え、これから、8時からレッスンが始まるんです。はい、その前に、一本録音しておこうと思って、今マイクの前で話しているところですね。皆さんの週末はどうだったのかな。

今日は私の週末について、ちょっとプライベートな話をします。最近、プライベートな話はコミュニティ限定で聞けるおまけのポッドキャストExtraの方でやっているんですね。なので、このプライベートな話をメインのポッドキャストですることは最近ないんだけど、ま、面白いことがあったので、話してみようと思います。

タイトルにあるようにですね、週末、庭仕事をしたんです。はい。あの、私のことをよく知っている生徒さんたちは、え！のりこさんが庭仕事、びっくりしたと思うんですね。なぜなら、私はガーデニングが苦手です、嫌いです。はい、本当に。できれば、お金に余裕があるんだったら、プロの人にお金を払って、庭の手入れをしてもらいたいぐらい自分では何にもしたくない、というのがのりこさんなんです。

まあね、実は、今年お金を出して、私達の家のお庭の芝生を切ってくれる人を雇ってたんですね。え、でもですね、その人たちの、あの、料金が値上がりしまして、私達にとってはちょっと高すぎる。払えない状態になってしまったんですね。ですので、ま、今週、最近、自分たちでしなきゃいけないという状況に戻ってしまったんです。

はい、ただですね、ま、先月とか旅行に行ったりして、約一ヶ月の間、庭の芝を切ってなかったんですね。ま、切るのは旦那さんの仕事なんですけど、しかも、しかも、その芝刈り機、芝刈り機が壊れてしまって、ま、5年使ったので、十分元は取ったと思うんですけど、新しい芝刈り機を買わなきゃいけないという状態で、それを買ってなかったんです。

で、気がつけばですね、庭の芝生が、ぼうぼう、このニュアンス、わかるかな？ぼうぼうに生えているわけです。伸びてるわけです。芝生だけじゃない、雑草も。はい、この雑草がね、この夏の庭の手入れで頭が痛いんですね。毎年毎年この時期に出てくる雑草。ま、除草剤みたいな、ね、雑草を殺すスプレーなんかをかけてたりするんだけど、やっぱり、なかなか、死なない雑草は。毎年毎年この時期に出てきて、で、ほっとけばですね、どんどんどんどん、ぐんぐんぐんぐんぐんぐん、大きくなっているわけですね。

はい、で、これはやばいと。本当にご近所さんのお庭に比べると、明らかに、あ、この人たちは庭仕事嫌いなものね、または、面倒くさがりやなのね、って、見た目でもわかるぐらいひどい状態になってしまっていたんですね。

なので、週末の土曜日ですね、旦那さんと、はい、まずは芝刈り機を買いに行って、130ポンドぐらい。たぶん元は取れます。5年間ぐらい使って、で、夏の間、ほとんど毎週一回ね、芝を切るようになるので、すぐ元は取れるんですが、ま、そのしぼりきを、芝刈り機、しぼりきじゃないね、芝刈り機を買いに行って、そしてですね、私は旦那さんが芝刈り機で芝を切っている間、しゃがんで、雑草を抜いていくという地味な作業をしていました。

ま、もちろん、この地味な作業をするときにはですね、私は音楽を聞きますね。ポッドキャストで韓国語を勉強しようと思ったんだけど、かなりつらい作業だったので、私はBTSを聞きながら、K-Popを聞きながら、しゃがんでね、雑草をたくさんたくさん手で取っていたんですよ。で、その時は調子が良かった。あ！頑張った、ね、今とてもきれいになって、ね、気持ちがいい。見た目もきれいです。すっきり。ね、で、その後、いい汗をかいて、シャワーをして、ビールを飲みました。いい土曜日ですね。

ただ、次の日、日曜日の朝、体が痛くなったんですね。特に足。筋肉痛になったんです。こんな人いますか。庭仕事をした翌日筋肉痛、どれだけおばちゃんか、っていう話ですね。いや、これは、私本当に反省しました。なぜなら、私は運動をしていない体なんですね、歩くぐらいですよ。ね、色々な必要な部分で筋肉を使っていない体なんです。そんな時にですね、スクワットみたいな、しゃがんで、立って、しゃがんで、立って、というようなことを、草取りをする時にやったわけですね。だから、普段使っていない足の筋肉を使っちゃって、次の日、そして、今日もまだ、筋肉痛。足が痛い。

こんな情けないことがあるんですね。皆さん、体は鍛えた、鍛えておいたほうがいい。または、庭仕事をできるだけ、やったほうがいいということでしょうか。たまにすると、こんなことになるという教訓を得ました。はい、それでもね、私達夫婦は本当にガーデニング、庭仕事が苦手なので、たぶんあと2週間ぐらいは何もしないと思います。はい、ま、あと2週間すると、私は夏休みになるので、夏休みが帰った後、また庭仕事するとなると、また雑草がぼうぼう、めちゃくちゃな状態になっているかな。

はい。どうして庭を、庭がある家を買ってしまったのか。私達にわかりません。ね、5年前私達はベルファスト郊外のね、この一軒家を買って、ま、買ったというか、住宅ローンで買ったんですけど、ね、そして、引っ越してきた時に、一軒家小さいけれども、自分たちの家、庭もある、いいなと思ったんですが、5年たった今では、ね、この庭の仕事がどんなに大変か。どうして、あのとき一軒家を選んでしまったのか。なんか、ちょっと反省しますが、ま、私達はこの家が気に入っています。気に入っていますけど、庭仕事は大変ですよというのを痛感した週末でした。

本当に今日も足が痛い、筋肉痛が残っています。ね、皆さん、ちょっと悲しい。体が痛いのにこさんが、今週も頑張ろうと思って話しているエピソードでした。それでは、今日はここまでです。またね。

